

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

DS0424/18/30 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0424/18	20.11.2018

Absender	
SPD-Stadtratsfraktion	
Gremium	Sitzungstermin
Finanz- und Grundstücksausschuss	23.11.2018
Stadtrat	10.12.2018

Kurztitel

Haushaltsplan 2019 - Neun Beimsbänke für die Beimssiedlung

Der Stadtrat möge beschließen:

Im Bauhausjubiläumsjahr 2019 werden zur Aufwertung der Beimssiedlung, welche zum Netzwerk „Das Bauhaus Dessau und die Orte der Moderne in Sachsen-Anhalt“ gehört, neun Beimsbänke aufgestellt.

Dafür sind 10.000 Euro in den Haushalt 2019 einzustellen.

Begründung:

2019 ist nicht nur das 100. Jubiläumsjahr des Bauhauses sondern auch der 100. Jahrestag des Amtseintritts von Oberbürgermeister Hermann Beims. Er kümmerte sich sofort um dringend benötigte neue Wohnungen. In den Jahren 1925 bis 1929 wurde die Beimssiedlung im Stil des Neuen Bauens errichtet. Grundlage war der Generalsiedlungsplan für die Stadt des Neuen Bauens mit dem Magdeburg deutschlandweit Aufmerksamkeit erregte. Der Geist der Magdeburger Moderne weht auch in anderen Siedlungen unserer Stadt (Cracauer Angersiedlung, Curiesiedlung und Gartenkolonie Reform).

Die Beimssiedlung ist Mitglied im Netzwerk „Das Bauhaus Dessau und die Orte der Moderne in Sachsen-Anhalt“ und wird damit ein wichtiger Veranstaltungsort im Jubiläumsjahr sein. Die Beimsbänke sollen – verteilt in der Siedlung – zur Aufwertung beitragen.

Zum 90. Jubiläum der Beimssiedlung im Jahr 2015 wurde die Beimssiedlung neu gestaltet und mit der Aufstellung von zwei Beimsbänken aufgewertet.

Jens Rösler
Fraktionsvorsitzender

Christian Hausmann
Stadtrat